

Un mundo sin los dulces



**Por
Gina Niswander**

¿Qué pasaría si pudiéramos comer las piedras como dulces? Si fuera posible para las personas comer piedras y si a la mayoría les gustaran como los dulces, el mundo sería muy diferente. La comida que comemos con gusto sería totalmente diferente. Habría poco aprecio por los alimentos que comemos ahora. Preferiríamos comidas con sabores sosos. Los jefes de cocina, harían postres como "piedra pastel" y "piedras en leche." Las personas que no tuvieran una provisión de piedras, comenzarían a masticar los edificios y las estatuas. Los estudiantes en las clases de geología estarían comiendo los experimentos. Es posible que las personas tuvieran dolor de estómago,

*pero si pudiéramos comer las piedras como dulces, no ganaríamos peso. Todo el mundo
sería delgado.*